



Communiqué FDC 59, 62 et 80

Gibier d'eau : nous chasserons en février !

Le vendredi 3 janvier 2014, les dirigeants des Fédérations des chasseurs du Nord, du Pas-de-Calais et de la Somme ont convié les associations de chasseurs de gibier d'eau, exaspérés par les dates de fermeture bloquées au 31 janvier, pour une réunion à Calais (62).

En effet, depuis des années, certains pays du Benelux capturent et gazent des oies sauvages et des canards siffleurs par centaines de milliers avec l'aide financière de l'Europe au motif que ces oiseaux provoquent des dégâts aux cultures. Ces gazages honteux se sont même intensifiés récemment, et durent tout au long de la saison de reproduction et d'élevage des jeunes.

Malgré cela, les chasseurs français ne parviennent pas à chasser quelques jours en février, ce qui leur permettrait de réaliser un prélèvement raisonnable sur ces espèces en surnombre. Chez les chasseurs, la coupe est pleine, et leurs Fédérations ont pris la mesure d'une colère qu'elles ne canalisent plus.

Devant le manque de volonté de la Fédération Nationale des Chasseurs de défendre cette juste cause, devant le ras-le-bol de dizaines de milliers de chasseurs qui ne demandent qu'à en découdre, les responsables associatifs, soutenus par les présidents fédéraux, ont décidé que nous chasserons les oies sauvages et le canard siffleur jusqu'au 16 février 2014 à midi.

Ces fédérations invitent toutes les autres structures fédérales et associatives à rejoindre ce vaste mouvement, ainsi que tous les chasseurs de France dans une union sacrée.

La coupe est pleine, depuis trop longtemps l'injustice règne sur ce sujet. L'heure de la révolte a sonné.

Jean-Marc DUJARDIN, Willy SCHRAEN, Yves BUTEL